

Aktuelles vom Kath. Kita-Verbund Traun-Alz

Der Kath. Kita-Verbund hat auch in diesem Jahr wieder in die Teil-Erneuerung seiner Außenspielgeräte investiert. Zum einen um veraltete, sicherheitstechnisch nicht mehr brauchbare Geräte zu ersetzen und vor allem auch um die Attraktivität der Kindertagesstätten zu verbessern.



Im Kindergarten in Traunreut Adalbert Stifter Straße wurde eine neue Metallschaukel angeschafft. Möglich war dies durch angesammelte Spendengelder u.a. auch von der Pfarrei Traunreut



Im Hort in Traunreut Adalbert Stifter Straße konnten wir gleichzeitig eine neue Ersatzschaukel anschaffen. Auch hier finanziert durch Spendengelder, u. a. auch von den Damen der Kleiderkammer der Pfarrei Traunreut.



Die größte Ersatzanschaffung ist diese Multikletter- und Spielanlage für die Hort-Kinder, die wir im August mit Unterstützung der Stadt Traunreut und der Erzbischöflichen Finanzkammer realisieren konnten.

Wir sind in den letzten beiden Jahren ein enormes Stück weitergekommen, um in unseren Kitas die Gärten und Außenspielbereiche sicher und attraktiv umzugestalten.

Georg König